
 

 

 

Rundschreiben in leichter Sprache  

Einladung zur Betreuungs-Freizeit 

Für Menschen mit Behinderung und ihre Familien 

 

Der Fachbereich Gesher lädt Sie ein.  
Gesher gehört zur  
Zentralwohlfahrtsstelle der Juden in Deutschland e. V.  

Im Mai 2026 gibt es zwei Betreuungs-Freizeiten.  

Ort  

Kurheim Beni Bloch  
Rosenstraße 7  
97688 Bad Kissingen  
Telefon: 0971 71 72 0  

Termine  

Erste Freizeit:  
06.05. bis 13.05.2026  

Zweite Freizeit:  
13.05. bis 20.05.2026  

Unterkunft  

• Einzelzimmer  

• Doppelzimmer  

Wer kann mitmachen  

Mitmachen können:  

• Menschen mit geistiger Behinderung  

• Menschen mit körperlicher Behinderung  

• Menschen mit psychischer Erkrankung  

 

 



 
 

Die Personen sollen:  

• in einer Gruppe sein können  

• keine starke Pflege brauchen  

• keine dauernde Einzel-Betreuung brauchen  

Wichtig:  

 
Das Haus ist nicht für Rollstühle geeignet.  
Menschen mit starker Gehbehinderung können leider nicht mitmachen.  

 

Betreuung und Angebote  

Für Menschen mit Behinderung  

• Betreuung von 8.00 bis 19.00 Uhr  

• Betreuung einzeln oder in Gruppen  

• Angebote:  

• Basteln und Malen  

• Bewegung und Sport  

Die Betreuung machen geschulte Fachkräfte.  

Für Angehörige  

• Gespräche allein oder in Gruppen  

• Hilfe bei seelischen Belastungen  

• Informationen zu:  

• Rechten  

• Gesundheit  

Es gibt:  

• gemeinsame Angebote  

• und getrennte Angebote  

Anmeldung  

• Anmeldung bis 06.04.2026  



 
 

• Es müssen zwei Formulare ausgefüllt werden:  

• für die Person mit Behinderung  

• für die Begleitperson  

Bitte mitschicken:  

• ein aktuelles Arzt-Schreiben  

• einen Medikamenten-Plan  

Ohne diese Unterlagen ist keine Teilnahme möglich.  

Wichtig: 
Eine Anmeldung ist keine Zusage.  
Es gibt nur wenige Plätze.   

Kosten  

Person mit Behinderung  

• 770 Euro  

• Das Geld kann oft von:  

• der Pflegekasse  

• oder dem Sozialamt  
bezahlt werden.  

Voraussetzung:  

• mindestens Pflegegrad 1  

Die Abrechnung macht die ZWST.  

Eigenanteil  

• 175 Euro pro Person  

• plus die Hälfte der Fahrtkosten  

Wenn Sie den Betrag nicht zahlen können:  
Bitte sprechen Sie mit uns.  

Fahrtkosten  

• Wir zahlen 50 % der Fahrtkosten.  

• Nur mit günstiger Fahrkarte.  

• Nur mit Fahrschein.  



 
 

Wichtig:  

• Kein Supersparpreis.  

• Fahrkarte erst kaufen, nach der Zusage.  

• Taxi-Kosten werden nicht bezahlt.  

Auto  

• 0,20 Euro pro Kilometer  

• höchstens 130 Euro  

• davon 50 %  

Absage  

• Absage bis 7 Tage vorher:  

• 85 Euro  

• Spätere Absage:  

• 175 Euro   

Weitere Freizeit  

Eine weitere Freizeit ist geplant:  
24.08. bis 30.08.2026  
in Bad Sobernheim  

Kontakt  

Marina Chekalina  
(Spricht auch Russisch)  

Telefon: 069 944 371 19  
Fax: 069 494817  
E-Mail: chekalina@zwst.org  

Erreichbar:  

• Mittwoch bis Freitag  

• 10.00 bis 13.00 Uhr  

Wir freuen uns auf Ihre Anmeldung.  

Zentralwohlfahrtsstelle der Juden in Deutschland e. V.  

mailto:chekalina@zwst.org

